



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 41

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 28 de marzo de 2025

INICIÓ EL PROGRAMA DE MAestrÍA EN MEDICINA VETERINARIA CON MENCIÓN EN CIRUGÍA DE PEQUEÑAS ESPECIES

Enfrentar desafíos complejos, perfeccionar habilidades y ver resultados positivos del conocimiento especializado es el horizonte de nuestros maestrantes en Medicina Veterinaria con Mención en Cirugía de Pequeñas Especies, programa que inició la fase docente desde el 27 de marzo de 2025. En el acto inaugural, participaron autoridades de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, la Coordinación de Posgrados y la Asociación de Médicos Veterinarios Especialistas en Pequeñas Especies (AMVEPE).

Diego Luna, decano de la Facultad indicó la importancia de especializarse en un campo con demanda de profesionales altamente capacitados para perfeccionar un cuidado más efectivo de las mascotas. Destacó la relevancia de los docentes que participarán en el programa en relación a su experiencia en el campo de la cirugía veterinaria por más de 20 años. Por su parte, Margarita Flor, coordinadora de Posgrados de la UCE, destacó la vocación de los médicos veterinarios por sensibilizar la realidad animal y mejorar la calidad de vida de esta especie.

Javier Paredes, presidente de AMVEPE, indicó que la Asociación en alianza con la UCE ha participado activamente en este programa académico y brindarán a las y los maestrantes la posibilidad de realización de prácticas profesionales en las clínicas de los agregados a AMVEPE. Reiteró que la salud y el bienestar animal aumentan la demanda de atención veterinaria de alta calidad y especializada, “contar con profesionales altamente capacitados en diversas áreas de la medicina veterinaria para fortalecer el Sistema de Salud Veterinaria de nuestro país”.

(P.M).